

El Nuevo Testamento

¡El Sepulcro Está Vacío!

Juan 20:1-18

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

¡He visto al Señor! Juan 20:18

¡He visto al Señor! Juan 20:18

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada, hablamos de como murió Jesús. Era un viernes en la tarde. Fue clavado en una cruz. Lo colgaron en la cruz hasta que murió. Murió sabiendo que había hecho todo lo que Dios lo había mandado a hacer en la tierra. Dos seguidores lo bajaron de la cruz. José y Nicodemo prepararon el cuerpo de Jesús para ser sepultado. Fue puesto en una cueva, un sepulcro que nadie había usado. Una piedra grande había sido puesto en frente de la cueva para cerrar la.

Juan no nos dice que fue lo que sucedió el sábado después de que murió Jesús. Pero el domingo, mientras estaba oscuro, muy temprano en la mañana llegó la amiga de Jesús, María Magdalena y entró en el sepulcro. Cuando llegó, notó algo. ¡La piedra había sido quitada de la entrada y Jesús no estaba allí! ¡María se fue corriendo! Ella fue a buscar a Pedro y a Juan, dos de los discípulos de Jesús. Ella les dijo lo que había encontrado. Ella dijo, --Es que se han llevado a mi Señor, y no sé dónde lo han puesto. --

Los discípulos corrieron a ver. María fue con ellos también. Corrieron hacia a el sepulcro. Cuando estaban cerca, Juan corrió adelante de Pedro y entro a el sepulcro. Juan se paró afuera del sepulcro y vio hacia adentro. Cuando llegó Pedro corrió adelante de Juan y entro en el sepulcro. Vieron las vendas y el sudario de lino que habían usado José y Nicodemo para enredar el cuerpo de Jesús. Estaban puestas donde habían puesto el cuerpo de Jesús. El sudario había sido enrollado y estaba en otra parte. Juan entró a el sepulcro y vio las vendas. No sabían que Jesús había resucitado. Jesús trató de decirles que iba a resucitar, pero no entendieron. Los discípulos regresaron a su casa.

María estaba al lado del sepulcro y empezó a llorar. Ella extrañaba a Jesús. Nicodemo y José habían empezado a preparar el cuerpo de Jesús pero no habían terminado. Aparte de extrañarlo, María, había ido a terminar de preparar el cuerpo de Jesús y no encontraban el cuerpo. María lloró. Cuando empezó a llorar se inclinó para ver

Metas de la lección

Comprender que Jesús no esta en el sepulcro. ¡Él vive!

Comprender la importancia de conocer a Jesús como lo conoció María.

adentro del sepulcro y no estaba vacío. Estaban dos ángeles en el sepulcro sentados donde había estado el cuerpo de Jesús. Los ángeles le hablaron. Le preguntaron que porque lloraba. Ella des dijo que estaba triste porque no sabía donde estaba el cuerpo de Jesús.

¡Jesús estaba allí en el jardín! El le habló a María, pero María no lo reconoció porque de alguna manera era diferente. Jesús le preguntó a María que porque lloraba. María pensó que Jesús era el jardinero y le dijo que quería saber a donde se habían llevado el cuerpo de Jesús. Luego Jesús le llamó por nombre a María como lo había hecho muchas veces. ¡María reconoció que era Jesús y que estaba vivo! María calló a la tierra y abrazó sus pies. ¡Que milagro! ¡Que emoción! Jesús no estaba muerto. ¡Estaba vivo! Pero Jesús tenía otras cosas que necesitaba hacer y a otra gente que ver. María no podía seguir abrazando sus pies. Jesús le pidió a María que fuera y les dijera a los otros las buenas noticias. María obedeció a Jesús. María fue a los otros discípulos y les dijo - ¡He visto al Señor!-Luego les dijo todo lo que había dicho Jesús. ¡Que historia tan maravillosa! Jesús había resucitado como les había dicho. Jesús murió para pagar el precio de nuestros pecados. Después de haber muerto y de haber sido sepultado, Dios lo resucitó.

En la lección de hoy, ¿se preguntaron porque María no reconoció a Jesús y porque no reconoció su voz? No fue hasta que la llamó por su nombre que lo reconoció. ¿Recuerdan cuando estudiamos que Jesús es el Buen Pastor? ¿Recuerdan quien dijo que son sus ovejas? Los que creen en Él, lo siguen y lo obedecen. En Juan 10, Jesús dice - Mis ovejas oyen mi voz y lo las conozco y me siguen. - María conocía la voz de Jesús y lo seguía. ¿Conoces a Jesús? ¿Conoces su voz? Han estudiado acerca de Jesús, pero ¿lo siguen? ¿Son ovejas de su prado? Si son de Él, Jesús los conoce y tiene cuidado de ustedes. Si no conoce a Jesús quien murió y resucitó, ¿gustaría seguir lo hoy?

**Actividades
para el verso
de memoria**

Haga lentes oscuros con papel grueso. Haga un patrón sencillo. Escriba el verso de memoria donde esta el patrón de los lentes. Permita que los niños decoren los lentes. Si prefiere que los niños se ponga los lentes, ponga el verso en los aros de los lentes.

**Planeación para: Lección 45
El Ayudante
Juan 20:19-23**

Lección para preescolares

Para: Él Vive

Canten: “Cuanto Amo A Cristo”

Enseñanza: La semana pasada, hablamos de como murió Jesús. Era un viernes en la tarde. Fue clavado en un cruz. Lo colgaron en la cruz hasta que murió. Fue puesto en una cueva, un sepulcro que nadie había usado. Una piedra grande había sido puesta en frente de la cueva para cerrar la.

Juan no nos dice que fue lo que sucedió el sábado después de que murió Jesús. Pero el domingo, mientras estaba oscuro, muy temprano en la mañana llegó la amiga de Jesús, María Magdalena, y entró en el sepulcro. Cuando llegó, notó algo. ¡La piedra había sido quitada de la entrada y Jesús no estaba allí! ¡María se fue corriendo! Ella fue a buscar a Pedro y a Juan, dos de los discípulos de Jesús. Ella les dijo lo que había encontrado. Ella dijo, --Es que se han llevado a mi Señor, y no sé dónde lo han puesto. --

Los discípulos corrieron a ver. María fue con ellos también. Corrieron hacia el sepulcro. Cuando estaban cerca, Juan corrió adelante de Pedro y entró al sepulcro. Juan se paró afuera del sepulcro y vio hacia adentro. Cuando llegó Pedro corrió adelante de Juan y entro en el sepulcro. Vieron las vendas y el sudario de lino que habían usado para enredar el cuerpo de Jesús. No sabían que Jesús había resucitado. Jesús trató de decirles que iba a resucitar, pero no entendieron. Los discípulos regresaron a su casa.

María estaba al lado del sepulcro y empezó a llorar. María lloró. Cuando empezó a llorar se inclinó para ver adentro del sepulcro y no estaba vacío. Estaban dos ángeles en el sepulcro sentados donde había estado el cuerpo de Jesús. Los ángeles le hablaron. Le preguntaron que porque lloraba. Ella des dijo que estaba triste porque no sabía donde estaba el cuerpo de Jesús.

¡Jesús estaba allí en el jardín! El le habló a María, pero María no lo reconoció porque de alguna manera era diferente. Jesús le llamó por nombre a María como lo había hecho muchas veces. ¡María reconoció que era Jesús y que estaba vivo! ¡Que milagro! ¡Que emoción! Jesús no estaba muerto. ¡Estaba vivo! María fue a los otros discípulos y les dijo - ¡He visto al Señor!-Luego les dijo todo lo que había dicho Jesús. ¡Que historia tan maravillosa! Jesús había resucitado como les había dicho.

Oren: ¡Den gracias a Dios por haber resucitado a Jesús!

Manualidades

Provea hojas para colorear y rompecabezas que ayuden a los niños entender la lección de hoy.

Provea hojas del día de Resurrección que reforzan la historia de hoy.

Crean un periódico usando papel de periódico en blanco. Ponga el título mayor: ¡El Sepulcro Esta Vacío! También puede usar el título: ¡Él Vive! Pida a los niños que pinten una ilustración para el artículo. Un artículo puede ser del punto de vista de los soldados romanos. Otro artículo puede ser del punto de vista de María. Asegure que los niños incluyan detalles de las lecciones pasadas.

Hagan un sepulcro vacío con platos de papel. Use un plato de papel grande y un plato de papel chico. Corte la cuarta parte de abajo del plato grande. Decore ese plato con una piedra en la entrada del sepulcro. En la abertura ponga: ¡Él Vive! Use un "brad"(un tipo de tornillo) para juntar el plato mas chico al plato grande de tal manera que la piedra se pueda quitar de enfrente del sepulcro. Pida a los niños que cuenten la historia de la resurrección.

Hagan un drama. Usen una caja grande para representar el sepulcro. Decoren con árboles y planta. Usen mantos como ropa y una sabana blanca para enredar a Jesús. Puede narrar la historia leyendo la Biblia en una versión sencilla. También puede pedir a un niño mayor que cuente la historia. ¡Sea creativo!

Haga galletas en forma de huevo y decore las galletas para representar el sepulcro donde pusieron a Jesús. Antes de cocinar las galletas, corte un círculo que representa la piedra que fue quitada. Puede permitir que los niños decoren su propia galleta. También puede usar bagels cortados por la mitad para representar la piedra quitada del sepulcro.

Hierva huevos. Diga a los niños que los huevos representan vida nueva. Diga a los niños que en Jesús tenemos vida nueva. Pida que compartan lo que significa.